

Regio Cup zum Osterturnier 2017 in Kreuth

Nach der Winterpause war der Regio-Cup für die Mannschaftsreiter der Regionalgruppe Ost ein Paukenschlag zum Saisonauftakt.

Hannah Siegmann (Youth), Sebastian Lewik (Non Pro), Eva Löbel (Rookie) und Susan Hahn (Open) erreichten das beste Ergebnis seit Jahren für die Regionalgruppe Ost -den 7. Platz.

Am Samstag startete der Regio-Cup bereits 7.30 Uhr mit der Youth. Hannah Siegmann und „MISS NIFTY JAC PINE“ konnten mit einem Score von 137 gut vorlegen und sicherten sich den 3. Platz in der Einzelwertung der Youth. Es folgte die Non Pro mit Sebastian Lewik und „ZS KABOON LENA“. Pferd und Reiter waren super motiviert, doch ein Spin zu viel führte leider zu einem 0-Score. Da drei Ritte in die Wertung eingingen, durfte nun in den anschließenden Klassen nichts mehr schief gehen. Eva Löbel schlug sich tapfer und erreichte mit ihrem „SMART CHARLES OF TIVIO“ einen Score von 136 und damit den 6. Platz in der Einzelwertung Rookie. Susan Hahn und „CHALANGE OLENA“ starteten für die Regio Ost in der Open-Klasse. Unsicherheiten beim Stopp kosteten leider wertvolle Punkte. Am Ende reichte es für einen Score von 135 und den 9. Platz in der Einzelwertung.

Für die Mannschaftswertung wurden die drei besten Scores addiert. Die Mannschaft der Regionalgruppe Ost erreichte mit 408 Punkten den 7. Platz gemeinsam mit der Regionalgruppe Nord. Wir sind sehr stolz auf die Leistung unserer Mannschaft. Zum einen gingen wir wieder als reine Amateur Mannschaft an den Start und zum anderen waren die Pferde auf Grund der Winterpause teilweise erst seit kurzem wieder unter dem Sattel.

Wir danken allen Mitgereisten für die tolle Unterstützung der Mannschaft in Kreuth. Ein großes Danke geht an „unseren“ Hufschmied Thorsten Schwind, dessen Eisen alle Pferde der Mannschaftsreiter trugen, an die anwesenden Sponsoren, an die Familienmitgliedern der Reiter und an Thomas Lik und Volker Schmitt für das nächtliche Coaching in der Ostbayernhalle. Ohne Euch alle wäre das nicht möglich gewesen.

Wir möchten auch allen Sponsoren für die Unterstützung des Regio-Cups und ihr Vertrauen in die Mannschaft danken: Corinna C. Poeszus, Franziska Faßbinder, Andreas Bräuer, John Metzner, Thorsten Schwind, Michael Klink und der Familie Karbe von der Little King Ranch.

Ganz besonders möchten wir uns auch bei Silke Kalk für die tollen Westen mit den Logos der Sponsoren und der Regionalgruppe bedanken. Die Westen kamen super an und wir haben uns darin sehr wohl gefühlt.

Wir freuen uns schon auf den Regio-Cup 2018 wenn es wieder heißt: „Regio Ost – Mittendrin statt nur dabei“.

Text: Franziska Faßbinder, Susan Hahn

Foto: LUX Company, Franziska Faßbinder